

新人戦！各部の意気込み！

野球部 増田渉

僕たち野球部は「東播ベスト4」を目標に日々の練習・試合を頑張っています。僕たちは、2年生が少なく、試合を通して、思うような試合ができないこともあります。部員全員が1つになって、お互いの思いを伝え、そして認め合い、「全員野球」をすることを心がけています。そして、大会当日は、お互いでカバーし合い、北条中野球部らしい全員野球で、いつも通りのプレーを目指し、優勝を勝ち取ります。

バスケットボール女子 衣笠風凜

私たち、女子バスケットボール部は、市内1勝以上、東播大会出場を目指しています。新チームになり、自分たちの課題を見つめ、チーム目標を設定し、チーム全員が同じ意識で練習に取り組んできました。その中で、コミュニケーションが増え、思ったことを素直に伝えることができるようになってきました。その練習の成果をだすことができ、夏季大会では、準優勝することができました。しかし、決勝では僅差で負けて悔しい思いをしました。その僅差を埋めようと、1人1人が自分の課題と向き合い練習に取り組んでいます。その成果をだせるようにチーム一丸となって頑張ります。

サッカー 篠田正樹

今年はコロナの影響で、3年生の先輩たちは最後の総体に臨むことなく引退となりました。僕たちは悔しい思いをした先輩たちの分まで一生懸命頑張りたいと思います。勝敗よりも、一戦一戦に全力を出し切ることや、苦しいときにこそ仲間との声かけを大事にしたいです。大好きなサッカーができることに感謝し、全員で頑張ります。応援よろしくをお願いします。

バレー男子 森脇隆志

僕たち、男子バレーボール部は「誠心誠意」をモットーに日々、練習に取り組んでいます。夏季大会では、それぞれが役割を果たせず、勝負どころで弱気なプレーをしてしまいました。それからの練習では、個の役割とチームの約束事を再確認し、全員で攻め続けるチームを目指してやってきました。この新人大会では、絶対に市内を突破し、東播大会でプレーしたいと思っています。全力で頑張ります。

テニス女子 福岡彩羽

私達テニス部は、団体戦優勝、個人ではベスト8以上になり、東播出場を目標にしています。しかし、日々の練習では、練習への切り替え、声の大きさなど、まだまだなところがたくさんあります。試合だけ頑張っても結果はできません。練習を大切にしたいです。大会では、個人戦は全員出場できますが、団体戦は6名しかできません。それを忘れず、団体戦も戦ってきます。

バレー女子 見坂百花

私たち、女子バレーボール部は、「市内大会優勝・東播大会出場」を目指して、日々練習に取り組んできました。この目標を達成するためにも練習の中で、お互いのプレーを見てアドバイスをしあったり、しんどい練習にも弱音をはかず頑張ってきました。試合でも、全員で心をつなぎ、一生懸命プレーします。また、あいさつなど北条中バレーボール部として恥じない行動をし、「応援されるチーム」をつくっていきます。

剣道部 竹本慎之介

僕達、剣道部は日々の稽古で磨いてきた技を試合で活かして個人、団体に優勝できるよう頑張ります。そして結果だけが全てではないと思います。物の整理、あいさつ、返事の声などでも恥ずかしくない堂々とした行動を大切にします。そして、大会で悔いが残らない自分たちの力を十分に発揮できるようにしたいです。